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April: #InvestInPeople
resultscanada.ca/campaign/campaign-1/

“We cannot defeat poverty with half the world’s population on the sideline. And young
people, they can be the engine of our future; but only if we provide quality of life when they’re
growing up,” 

- Ajay Banga, World Bank Group President

Children laughing, playing, learning – and just being children – encapsulate our shared
aspiration for a future filled with hope and potential. And in 2022 we saw more children than
ever before surviving and thriving with child mortality rates reaching a historic low. This 50%
reduction in deaths of children under 5 since 2000 shows us that progress is possible when
we invest in the health and education of communities. And we can’t afford to ease up the
pressure when 4.9 million children a year still die from preventable causes.

For a reminder about the major challenges facing children today, read our #ReachEvery
Child campaign overview.

The ask: Ahead of the 21  replenishment of the World Bank’s International Development
Association (IDA), Canada should maintain its support for IDA and use its influence at the
World Bank to ensure that IDA21 prioritizes human capital investments like health,
education, and nutrition.  

We have an opportunity to keep championing children through the World Bank’s International
Development Association (IDA). IDA is the world’s largest development fund and the number
one funding source for health and nutrition. IDA has a few qualities that make it unique as a
development funder.

1. IDA focuses its support towards the 75 lowest income countries in the world who
traditionally have the hardest time accessing finance to support development.

2. Many countries that have used IDA in the past have graduated out of the fund (due to
rising incomes) and are now IDA donors, including China, Chile, India, South Korea,
and Turkey.

3. IDA not only provides funding but also technical expertise which helps countries to
sustainably maintain projects beyond the scope of the initial funding.

IDA and debt

IDA’s provision of grants and loans with very low interest is more important than ever as
many low-income countries are facing high levels of indebtedness. According to the World
Bank, close to 70 countries have been identified as being in moderate to high risk of debt

st

https://resultscanada.ca/campaign/campaign-1/
https://www.who.int/news/item/13-03-2024-global-child-deaths-reach-historic-low-in-2022---un-report
https://resultscanada.ca/reacheverychild-in-2024/
https://stats.oecd.org/Index.aspx?DataSetCode=crs1
https://www.worldbank.org/en/programs/debt-toolkit/dsa
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distress or in outright debt distress. Countries such as Zimbabwe, Somalia, and Grenada are
already in default. Dozens of others urgently need financial support to ward off economic
collapse and a sharp rise in poverty.

As debt payments mount, governments have limited funding to respond to climate disasters
and other crises and for spending on critical issues, especially those that deeply impact
children like nutrition, early childhood development and education. A 2023 UN report found
that over 3.3 billion people – almost half of humanity – live in countries that are forced to
spend more on debt interest payments than on their domestic health, education systems and
infrastructure. This puts the world further off target from achieving the Sustainable
Development Goals.

IDA and Canada

IDA is therefore an incredibly important source of funding for countries to be able to continue
to invest in the health, education and well-being of their populations in times of crisis. IDA is
reliant on the support of donors and the fund is replenished every three years through a
replenishment process. Canada is a founding member of the World Bank and is represented
on the Boards of Governors and Executive Directors that set the course for the Bank’s work.
Canada is the sixth largest donor to IDA, which gives us further leverage to maximize the
impact of the Bank on the lives of children and their families.

The next replenishment process will be in December 2024 and over the coming months,
starting with the World Bank Spring Meetings in April, officials will meet to discuss donor
pledges as well as the themes, priorities, and programs for IDA 21 (21 for its 21st
replenishment). Canada has a role to play as a financial donor but also as a policy shaper
who can input into what areas IDA will prioritize for the next three years.

IDA and human capital

Human capital refers to the knowledge, skills, and health that people accumulate throughout
their lives, enabling them to realize their potential as productive members of society.
Investing in human capital means investing in the health, education, and nutrition of children;
so much of a person’s potential is shaped by the care they receive in their early years.

Increased investments in human capital have been identified as a top priority by IDA-eligible
countries as demonstrated through polling and political declarations including the Dakar Call
to Action from 2022 and the Dar es Salaam Declaration. Investments in human capital are
also pivotal to achieving the Bank’s Mission and Vision of ending extreme poverty and
boosting prosperity on a livable planet. Yet despite this strong case for increased investment,
human capital remains the IDA focus area with the largest external funding gap.

https://www.worldbank.org/en/programs/debt-toolkit/dsa
https://press.un.org/en/2023/sgsm21872.doc.htm
https://sdgs.un.org/goals
https://odi.org/en/publications/country-perspectives-on-multilateral-development-banks-a-survey-analysis/
https://www.worldbank.org/en/news/statement/2022/07/07/dakar-call-to-action-joint-declaration-of-the-heads-of-state-and-government-to-mobilize-african-countries-towards-suppor
https://www.worldbank.org/en/news/press-release/2023/08/02/dar-es-salaam-afe-declaration-african-leaders-make-important-commitments-to-investing-in-human-capital
https://www.brookings.edu/wp-content/uploads/2022/05/Global-Sustainability-Program.pdf
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Even more worrying is that there is a proposal by both donors and Bank management to
remove human capital as a distinct pillar of IDA21. Instead, it would be grouped with other
priorities such as job creation and reducing inequalities. This consolidation could result in
further reduced funding for human capital initiatives, such as nutrition, which is in dire need
of support in low-income countries (see dropdown below for why).

why we should urgently resource the fight to end malnutrition

Nutrition is a chronically underfunded sector, receiving less than 1% of international
aid.

 There is an annual funding gap of US$10.8 billion that is slowing progress towards
reaching the global nutrition targets by 2030.

 In 2023, 88% of humanitarian appeals for hunger raised less than half the funds
needed to prevent children suffering from malnutrition.

 It's not a question of resources, but of priorities. It would only take an additional $950
million a year to enable all children suffering from severe wasting to be treated with
ready-to-use therapeutic foods – a life-saving micronutrient paste similar to peanut
butter. That's the equivalent of $23 per Canadian.

 Not only does malnutrition impact children’s cognitive development, immunity to
infections, and their survival, but it also affects women and girls from lower-income
countries disproportionately.

 This prevents them from taking full advantage of their sometimes-precarious access to
education, accessing safe jobs and participating in the workforce. In the end, it's both
their own capacity for self-determination and the economy of their communities that
suffer. 

World Bank President Ajay Banga said recently that if we really want to incentivize change,
we can’t just wish it – “we need to fight for it.” That’s why we are calling on Canada to use its
influence, leadership, and political capital at the World Bank to encourage continued support
of IDA and to prioritize human capital, particularly nutrition programmes, in IDA21. The World
Bank Spring Meetings and the discussions after are an opportunity for Canada to cement its
legacy of centering people and children and ensure that we can continue to celebrate historic
wins for children. Let’s do this.

The ask: Ahead of the 21st replenishment of the World Bank’s International Development
Association (IDA), Canada should maintain its support for IDA and use its influence at the
World Bank to ensure that IDA21 prioritizes human capital investments like health,
education, and nutrition.

latest campaign news

#YesWeCanEndTB:  

https://documents1.worldbank.org/curated/en/099022324111010861/pdf/BOSIB18b8068bf09b1a33c1f6f22478bd80.pdf
https://www.powerofnutrition.org/wp-content/uploads/2023/09/Nutrition-Ventures_innovative-finance-in-nutrition.pdf
https://globalnutritionreport.org/reports/2021-global-nutrition-report/financing-nutrition/
https://www.who.int/teams/nutrition-and-food-safety/global-targets-2025
https://www.actionagainsthunger.org/app/uploads/2024/01/Action-Against-Hunger-2024-Hunger-Funding-Gap-Report.pdf
https://www.devex.com/news/sponsored/opinion-950-million-the-price-to-end-child-starvation-deaths-106230
https://www.unicef.org/reports/undernourished-overlooked-nutrition-crisis
https://scalingupnutrition.org/sites/default/files/2023-12/Nutrition%20Financing%20Paper_Lead%20Group_2023_FINAL.pdf
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Thanks to the tireless efforts of Results Canada’s dedicated volunteers, we were able
to shine a bright light on tuberculosis (TB) to commemorate World TB Day and raise
awareness for the world’s deadliest infectious disease. Our volunteer advocates lit up
43 landmarks, obtained 8 mayoral proclamations, and, together with staff and partners,
gathered at 8 monuments across Canada that were illuminated in red to mark World TB
Day. Learn more about our efforts to bring TB into the spotlight and build the political
will to end this disease here.

story

the World Bank in Mozambique

Residents like Matola Mourana, 38, from Maputo in Mozambique had to previously walk for
two hours to reach the nearest healthcare unit. With support from IDA, the Global Financing
Facility and others, community health workers have been trained to bring basic care to
communities like Matola’s. These health workers also provide people with advice on
improving the nutrition of their children, disease prevention, and family planning.

More about this project here.

video

Watch Video At: https://youtu.be/9jtV0onyljs

Community Health Workers Expand Primary Healthcare Coverage in
Mozambique

podcast

https://resultscanada.ca/the-light-of-hope-and-solutions-on-world-tb-day/
https://www.worldbank.org/en/results/2023/10/17/mozambique-afe-health-system-doubles-coverage-with-more-frontline-community-workers
https://youtu.be/9jtV0onyljs
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World Bank | The Development Podcast: How Do We Support the World’s Poorest
Countries?

FEATURING: Dirk Reinermann, Director, IDA Mobilization & IBRD Corporate Finance, World
Bank / Gregory Chen, Managing Director, Ultra-Poor Graduation Initiative, BRAC
International / Maaria Henry, Fisheries Protection Officer from Kiribati. To listen, click the play
button below or click here.

key dates

4 – Results Canada National Call
 7 – World Health Day

 7-11 – World Healthcare Workers Week
 14-20 – National Volunteer Week

 17-19 – World Bank Spring Meetings
 22-28 – World Immunization Week

 25 – World Malaria Day
 Check out our full key dates calendar.

key words

World Bank
 Development Financing

 Multilateral Development Banks
 Malnutrition

 Food security

hashtags

#AtteindreChaqueEnfant
 #BanqueMondiale

 #FinancementDuDéveloppement
 #SécuritéAlimentaire

 #InvestirDansLaNutrition
 #MisonsSurLesPersonnes

 #Canada4Results

X tags

@ResultsCda
 @CaFreeland
 @DevCanada
 @WorldBank

 @WBG_IDA

https://www.worldbank.org/en/news/podcast/2023/07/27/ida-supporting-poorest-countries-extreme-poverty-development-podcast
https://resultscanada.ca/register-april-2024-national-call/
https://resultscanada.ca/calendar-calendrier/
https://twitter.com/ResultsCda
https://x.com/cafreeland?s=20
https://twitter.com/DevCanada
https://twitter.com/WorldBank
https://twitter.com/WBG_IDA


1/2

write an email to the World Bank
resultscanada.ca/action-button/email-the-world-bank-campaign-1/

Call-to-action summary: 

In April, we are calling on Canada to maintain its support for the International Development
Association and use its influence at the World Bank to ensure that IDA21 prioritizes Human
Capital investments like health, education and nutrition.

As a funder of IDA, Canada has the power to push for the priorities needed in IDA21 and, in
turn, provide billions more in direly needed financial support for lower income countries.

Write an email to the Canadian Deputy to the World Bank’s International Development
Association (IDA) Julie Trépanier (Julie.Trepanier@fin.gc.ca) making the case for why
Canada must ensure that the IDA21 prioritizes ambitious policy commitments and
strong indicators targeting critical human capital priorities, particularly nutrition,
education, health, and social protection.

Highlight how those, particularly children, bearing the brunt of the current malnutrition and
hunger crisis are living in low-income countries. Elaborate how these same low-income
countries are the ones with the least domestic resources to prevent and respond to food and
nutrition insecurity. Mention how, on top of that, unsustainable debt levels and highly
uncertain foreign aid budgets are further squeezing low-income countries’ public spending
and undermining their ability to provide life-saving assistance to their citizens.

what to include in your email:

Subject line: request – Canada's must prioritize human capital in IDA21
Introduce yourself as an advocate who cares about Canada’s place in the world and
explain why you think Canada needs to step up and lead on the world stage again.
Refer to the call to action to tell them why investments in human capital is needed now
more than ever and make sure to explain how it’s a smart investment.
Make it personal – tell them what motivated you to write to them. For example, was
there a particular statistic that alarmed you?
State the ask clearly: “Ahead of the 21st replenishment of the World Bank’s
International Development Association (IDA), Canada should maintain its support for
IDA and use its influence at the World Bank to ensure that IDA21 prioritizes human
capital investments like health, education and nutrition.”
Thank them for their consideration.

expert tip

https://resultscanada.ca/action-button/email-the-world-bank-campaign-1/
mailto:Julie.Trepanier@fin.gc.ca
https://resultscanada.ca/campaign/campaign-1/
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To learn more about how to communicate effectively on the issues you’re passionate about,
check out our EPIC method.  

See all our resources to help you write your MP, along with key dates, hashtags, tags and
keywords found on our call-to-action page. If you need additional help with this action, don’t
hesitate to reach out to us at action@resultscanada.ca.

https://cdn.resultscanada.ca/wp-content/uploads/communicating-a-message-powerfully.pdf
https://resultscanada.ca/your-tools/
https://resultscanada.ca/campaign/campaign-2/
mailto:action@resultscanada.ca
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use your voice on social media
resultscanada.ca/action-button/use-social-media-campaign-1-2/

Call-to-action summary: 

Ahead of the 21st replenishment of the World Bank’s International Development Association
(IDA), Canada should maintain its support for IDA and use its influence at the World Bank to
ensure that IDA21 prioritizes human capital investments like health, education and nutrition.

Over the next few months, starting with the World Bank Spring Meetings in April, officials will
meet to discuss what programs and policies should be emphasized for the next IDA. It is
more important than ever to ensure that high-income countries like Canada champion human
capital needs, particularly nutrition, given the crosscutting benefits it has in a child’s
development. Let Canada’s representatives to the World Bank know this is important – and
that you care.

Tweet instantly (click below) 

Low human capital can keep poor households in a cycle of destitution so I call on Canada to
use its influence at the @WorldBank to ensure IDA21 prioritizes children’s futures by
investing in human capital. For more: https://bit.ly/ResultsCTA1. @ResultsCda #cdnpoli

Instagram/Facebook/LinkedIn post (copy and paste into your social media) 

Low human capital can keep poor households in a cycle of destitution, so I call on Canada to
use its influence at the World Bank to ensure that the 21st replenishment of the World Bank’s
International Development Association (IDA21) prioritizes children’s futures by investing in
human capital.

Learn more about what you can do at : https://bit.ly/ResultsCTA1. @ResultsCda

#ReachEveryChild #WorldBank #DevelopmentFinancing #FoodSecurity #InvestInPeople
#Canada4Results #cdnpoli

https://resultscanada.ca/action-button/use-social-media-campaign-1-2/
https://ctt.ac/O375u
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Right-click to save this image (long-press on mobile) and attach to your post!

All of our voices together can change the world and the lives that others live.
 –Clarecia Christie, former Results Canada board member
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April: #InvestInPeople
resultscanada.ca/fr/campaign/campaign-1/

« Nous ne pouvons pas vaincre la pauvreté avec la moitié de la population mondiale est
laissée de côté. Et que dire des jeunes ? Iels peuvent être le moteur de notre avenir, mais
seulement si nous leur assurons une certaine qualité de vie pendant qu’iels grandissent » 

- Ajay Banga, président du Groupe de la Banque mondiale

Des enfants qui rient, jouent, apprennent (et sont tout simplement des enfants) incarnent
notre aspiration commune pour un avenir plein d’espoir et de potentiel. En 2022, plus
d’enfants que jamais ont survécu et se sont épanouis, les taux de mortalité infantile
atteignant un niveau historiquement bas. Le nombre de décès d’enfants de moins de 5 ans a
diminué de 50 % depuis 2000, ce qui montre que des progrès sont possibles lorsque nous
investissons dans la santé et l’éducation des communautés. Et nous ne pouvons pas nous
permettre de relâcher la pression alors que 4,9 millions d’enfants meurent encore de causes
évitables tous les ans.

Pour un rappel concernant les principaux défis que rencontrent les enfants aujourd’hui, lisez
notre aperçu de la campagne #AtteindreChaqueEnfant.

La demande: En vue de la 21  reconstitution des ressources de l’Association internationale
de développement (IDA) de la Banque mondiale, le Canada doit continuer à soutenir l’IDA et
tirer parti de son influence à la Banque mondiale pour s’assurer que l’IDA-21 accorde la
priorité aux investissements dans le capital humain, comme la santé, l’éducation et la
nutrition.  

Nous avons la possibilité de continuer à défendre les enfants grâce à l’Association
internationale de développement (IDA) de la Banque mondiale. L’IDA est le plus grand fonds
de développement au monde et la première source de financement pour la santé et la
nutrition. Plusieurs qualités de l’IDA font d’elle un bailleur de fonds unique pour le
développement.

1. L’IDA vient en aide aux 75 pays aux revenus les plus faibles au monde qui ont
traditionnellement le plus de difficultés à accéder à des fonds pour soutenir leur
développement.

2. De nombreux pays bénéficiaires de l’IDA dans le passé sont sortis du fonds (en raison
de l’augmentation de leurs revenus) et sont désormais des donateurs de l’IDA,
notamment le Chili, la Chine, la Corée du Sud, l’Inde et la Turquie.

e 

https://resultscanada.ca/fr/campaign/campaign-1/
https://www.who.int/fr/news/item/13-03-2024-global-child-deaths-reach-historic-low-in-2022---un-report
https://resultscanada.ca/fr/reacheverychild-in-2024/
https://stats.oecd.org/Index.aspx?lang=fr&SubSessionId=d990432e-7526-4744-bb94-8771b42764a0&themetreeid=3
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3. L’IDA ne fournit pas seulement des fonds, mais également une expertise technique qui
aide les pays à maintenir la pérennité de leurs projets au-delà de la portée du
financement initial.

l’IDA et l’endettement

L’octroi par l’IDA de subventions et de prêts à très faible taux d’intérêt est plus important que
jamais, alors que de nombreux pays à faible revenu sont confrontés à des niveaux
d’endettement élevés. Selon la Banque mondiale, près de 70 pays ont été identifiés comme
présentant un risque modéré à élevé de surendettement ou se trouvant en situation de
surendettement. Des pays comme le Zimbabwe, la Somalie et la Grenade sont déjà en
défaut de paiement. Des dizaines d’autres ont besoin d’une aide financière d’urgence pour
éviter l’effondrement économique et une montée en flèche de la pauvreté.

Alors que les paiements de la dette s’accumulent, les gouvernements disposent de
ressources limitées pour répondre aux catastrophes climatiques et à d’autres crises et pour
octroyer des fonds à des questions essentielles, notamment celles qui ont de profondes
répercussions sur les enfants, comme le développement de la petite enfance et l’éducation.
Un rapport de l’ONU de 2023 révèle que plus de 3,3 milliards de personnes (soit près de la
moitié de l’humanité) vivent dans des pays contraints de dépenser plus en intérêts versés
sur la dette que pour leurs systèmes nationaux de santé, d’éducation et d’infrastructure. Le
monde s’éloigne donc davantage de l’atteinte des Objectifs de développement durable des
Nations Unies.

l’IDA et le Canada

L’IDA est donc une source de financement particulièrement importante pour que les pays
puissent continuer à investir dans la santé, l’éducation et le bien-être de leur population en
période de crise. L’IDA compte sur le soutien de donateurs.rices et les fonds sont
réapprovisionnés tous les trois ans dans le cadre d’un processus de reconstitution des
ressources. Le Canada, un membre fondateur de la Banque mondiale, est représenté au
Conseil des gouverneurs et des administrateurs qui fixe l’orientation du travail de la Banque.
Le Canada est le sixième plus grand donateur de l’IDA, ce qui nous donne un levier
supplémentaire pour optimiser l’incidence de la Banque sur la vie des enfants et de leurs
familles.

Le prochain processus de reconstitution des ressources aura lieu en décembre 2024. Au
cours des prochains mois, à commencer par les réunions de printemps de la
Banque mondiale en avril, des représentant.e.s se réuniront pour parler des promesses des
donateur.rice.s ainsi que des thèmes, des priorités et des programmes pour l’IDA 21 (21, car
il s’agit de sa 21e reconstitution de ressources). Le Canada a un rôle à jouer en tant que
contributeur financier, mais aussi en tant que dirigeant politique qui peut contribuer à
déterminer les domaines prioritaires de l’IDA pour les trois prochaines années.

https://www.worldbank.org/en/programs/debt-toolkit/dsa
https://press.un.org/en/2023/sgsm21872.doc.htm
https://sdgs.un.org/fr/goals
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l’IDA et le capital humain

Le capital humain fait référence aux connaissances, aux compétences et à la santé que les
individus accumulent tout au long de leur vie, leur permettant d’atteindre leur potentiel en
tant que membres productifs.ves de la société. Investir dans le capital humain revient à
investir dans la santé, l’éducation et la nutrition des enfants ; une grande partie du potentiel
d’un individu est façonné par les soins qu’elle reçoit au cours de ses premières années.

L’augmentation des investissements dans le capital humain a été identifiée comme priorité
essentielle par les pays admissibles à l’IDA, comme en témoignent une étude et des
déclarations politiques, y compris l’Appel à l’action de Dakar de 2022 et la Déclaration de
Dar es-Salaam. Les investissements dans le capital humain sont également cruciaux à la
réalisation de la mission et de la vision de la Banque, qui visent à mettre fin à l’extrême
pauvreté et à stimuler la prospérité sur une planète vivable. Malgré ces solides arguments
en faveur de l’augmentation des investissements, le capital humain reste le secteur
d’intervention de l’IDA avec le déficit de financement externe le plus important.

Fait plus inquiétant encore : tant les donateurs.rices que la direction de la Banque proposent
de supprimer le capital humain en tant que pilier distinct de l’IDA-21. Il serait plutôt regroupé
avec d’autres priorités, comme la création d’emplois et la réduction des inégalités. Cette
consolidation pourrait entraîner une réduction supplémentaire du financement des initiatives
en matière de capital humain, comme la nutrition, qui a grandement besoin de soutien dans
les pays à faible revenu (consultez la liste déroulante ci-dessous pour comprendre
pourquoi).

pourquoi nous devons trouver d’urgence des ressources pour lutter contre la
malnutrition

La nutrition est un secteur systématiquement sous-financé, qui reçoit moins de 1 % de
l’aide internationale.

 Il y a un déficit de financement annuel de 10,8 milliards de dollars américains qui
ralentit les progrès vers la réalisation des objectifs mondiaux en matière de nutrition
d’ici 2030.

 En 2023, 88 % des appels humanitaires pour la faim ont levé moins de la moitié des
fonds nécessaires pour empêcher que les enfants souffrent de malnutrition.

 Ce n’est pas une question de ressources, mais de priorités. Permettre à tous les
enfants souffrant d’émaciation grave d’être soignés avec des aliments thérapeutiques
prêts à l’emploi (une pâte à base de micronutriments semblables à du beurre
d’arachide) ne coûterait que 950 millions de dollars supplémentaires par an. C’est
l’équivalent de 23 $ par Canadien.ne.

 La malnutrition a non seulement une incidence sur le développement cognitif des
enfants, leurs défenses contre les infections et leurs chances de survie, mais elle
touche également les femmes et les filles de pays à très faible revenu de manière
disproportionnée.

https://odi.org/en/publications/country-perspectives-on-multilateral-development-banks-a-survey-analysis/
https://www.banquemondiale.org/fr/news/statement/2022/07/07/dakar-call-to-action-joint-declaration-of-the-heads-of-state-and-government-to-mobilize-african-countries-towards-suppor
https://www.worldbank.org/en/news/press-release/2023/08/02/dar-es-salaam-afe-declaration-african-leaders-make-important-commitments-to-investing-in-human-capital
https://www.brookings.edu/wp-content/uploads/2022/05/Global-Sustainability-Program.pdf
https://documents1.worldbank.org/curated/en/099022324111010861/pdf/BOSIB18b8068bf09b1a33c1f6f22478bd80.pdf
https://www.powerofnutrition.org/wp-content/uploads/2023/09/Nutrition-Ventures_innovative-finance-in-nutrition.pdf
https://globalnutritionreport.org/reports/2021-global-nutrition-report/financing-nutrition/
https://www.who.int/teams/nutrition-and-food-safety/global-targets-2025
https://www.actionagainsthunger.org/app/uploads/2024/01/Action-Against-Hunger-2024-Hunger-Funding-Gap-Report.pdf
https://www.devex.com/news/sponsored/opinion-950-million-the-price-to-end-child-starvation-deaths-106230
https://www.unicef.org/reports/undernourished-overlooked-nutrition-crisis
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Elle les empêche de tirer pleinement parti de leur accès parfois précaire à l’éducation,
d’obtenir des emplois sûrs et de participer à la vie active. Au bout du compte, c’est à la
fois leur propre capacité d’autodétermination et l’économie de leurs communautés qui
en souffrent. 

Ajay Banga, le président de la Banque mondiale, a récemment annoncé que si nous voulons
véritablement promouvoir le changement, nous ne pouvons pas nous contenter de l’appeler
de nos vœux, « nous devons nous battre pour lui ». C’est pourquoi nous appelons le Canada
à tirer parti de son influence, de son leadership et de son avantage politique à la Banque
mondiale pour appuyer l’IDA de manière continue et donner la priorité au capital humain,
notamment aux programmes de nutrition, dans le cadre de l’IDA-21. Les réunions de
printemps de la Banque mondiale et les discussions qui s’ensuivent offrent au Canada la
possibilité de consolider son héritage en mettant l’accent sur les personnes et les enfants et
en nous permettant de continuer à célébrer des victoires historiques pour les enfants.
Agissons.

La demande: En vue de la 21e reconstitution des ressources de l’Association internationale
de développement (IDA) de la Banque mondiale, le Canada doit continuer à soutenir l’IDA et
tirer parti de son influence à la Banque mondiale pour s’assurer que l’IDA-21 accorde la
priorité aux investissements dans le capital humain, comme la santé, l’éducation et la
nutrition.

dernières nouvelles de la campagne 

#MettreFinÀLaTuberculose :  

Grâce aux efforts infatigables des bénévoles dévoué.e.s de Résultats Canada, nous
avons pu tourner les projecteurs sur la tuberculose (TB) à l’occasion de la Journée
mondiale de lutte contre la tuberculose et sensibiliser le public à la maladie infectieuse
la plus mortelle au monde. Nos agent.e.s de changement bénévoles ont illuminé
43 monuments, obtenu 8 proclamations de mairies et, avec les membres du personnel
et nos partenaires, se sont rassemblé.e.s devant 8 monuments partout au Canada,
illuminés de rouge pour marquer la Journée mondiale de lutte contre la tuberculose.
Apprenez-en davantage sur nos efforts visant à attirer l’attention sur la TB et à forger la
volonté politique d’éradiquer cette maladie ici.

histoire

la Banque mondiale au Mozambique

Des résident.e.s comme Matola Mourana, 38 ans, de Maputo au Mozambique, ont déjà dû
marcher pendant deux heures pour rejoindre l’unité de soins de santé la plus proche. Avec le
soutien de l’IDA, du Mécanisme de financement mondial et d’autres organismes, des
travailleurs.euses de la santé communautaire ont reçu une formation leur permettant de

https://scalingupnutrition.org/sites/default/files/2023-12/NutritionFinancingPaper_LeadGroup_2023_FINAL.pdf
https://resultscanada.ca/fr/the-light-of-hope-and-solutions-on-world-tb-day/
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fournir des soins de base dans des communautés comme celle de Matola. Ces
travailleurs.euses de la santé fournissent également des conseils sur l’amélioration de la
nutrition des enfants, la prévention des maladies et la planification familiale.

En savoir plus sur ce projet ici.

vidéo

Watch Video At: https://youtu.be/9jtV0onyljs

Community Health Workers Expand Primary Healthcare Coverage in
Mozambique (en anglais seulement)

podcast

World Bank | The Development Podcast: How Do We Support the World’s Poorest
Countries? (en anglais seulement)

AU PROGRAMME : Dirk Reinermann, Directeur, IDA Mobilization & IBRD Corporate
Finance, Banque mondiale / Gregory Chen, Directeur général, Ultra-Poor Graduation
Initiative, BRAC International / Maaria Henry, Officier de protection des pêches de Kiribati.
Pour écouter, cliquez sur le bouton "play" ci-dessous ou cliquez ici.

dates importantes

4 – appel national de Résultats Canada
 7 – Journée mondiale de la santé

 7-11 – Semaine mondiale des travailleurs de la santé
 

https://www.worldbank.org/en/results/2023/10/17/mozambique-afe-health-system-doubles-coverage-with-more-frontline-community-workers
https://youtu.be/9jtV0onyljs
https://www.worldbank.org/en/news/podcast/2023/07/27/ida-supporting-poorest-countries-extreme-poverty-development-podcast
https://resultscanada.ca/fr/register-april-2024-national-call/
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14-20 – Semaine mondiale des bénévoles
17-19 – Les Réunions de printemps de la Banque mondiale

 22-28 – Semaine mondiale d'immunisation
 25 – Journée mondiale de lutte contre le paludisme

 Consultez notre calendrier complet des dates clés.

key words

Banque mondiale
 Financement du développement

 Banques multilatérales de développement
 Malnutrition

 Sécurité alimentaire

mots-clics

#AtteindreChaqueEnfant
 #BanqueMondiale

 #FinancementDuDéveloppement
 #SécuritéAlimentaire

 #InvestirDansLaNutrition
 #MisonsSurLesPersonnes

 #Canada4Results

X tags

@ResultsCda
 @CaFreeland
 @DevCanada
 @WorldBank

 @WBG_IDA

https://resultscanada.ca/fr/calendar-calendrier/
https://twitter.com/ResultsCda
https://x.com/cafreeland?s=20
https://twitter.com/DevCanada
https://twitter.com/WorldBank
https://twitter.com/WBG_IDA
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écrivez un courriel à la Banque mondiale
resultscanada.ca/fr/action-button/email-the-world-bank-campaign-1/

Résumé de l'appel à l'action 

En avril, nous demandons au Canada a continuer à soutenir l’IDA et tirer parti de son
influence à la Banque mondiale pour s’assurer que l’IDA21 accorde la priorité aux
investissements dans le capital humain, comme la santé, l’éducation et la nutrition.

En tant que bailleur de fonds de l’IDA, le Canada a le pouvoir de faire valoir les priorités
nécessaires à l’IDA21, ce qui permettrait de fournir des milliards de dollars supplémentaires
de ressources financières indispensables aux pays à très faible revenu.

Écrivez un courriel à la déléguée canadienne de l’Association internationale de
développement (IDA) de la Banque mondiale, Julie Trépanier (Julie.Trepanier@fin.gc.ca)
défendant pourquoi le Canada doit veiller à ce que l’IDA-21 accorde la priorité à des
engagements politiques ambitieux et à des indicateurs solides qui ciblent les priorités
essentielles en matière de capital humain, et plus particulièrement la nutrition,
l’éducation, la santé et la protection sociale.

Soulignez que les personnes, surtout les enfants, qui subissent le plus durement la crise
actuelle de la malnutrition et de la faim sont celles qui vivent dans les pays à faible revenu.
Expliquez comment ces mêmes pays à faible revenu sont ceux qui ont le moins de
ressources nationales pour prévenir et répondre à l’insécurité alimentaire et nutritionnelle.
Mentionnez comment, en plus de cela, des niveaux d’endettement insoutenables et des
budgets d’aide étrangère très incertains compriment encore davantage les dépenses
publiques des pays à faible revenu et mettent en danger leur capacité à fournir une
assistance vitale à leurs citoyen.ne.s.

quoi inclure dans votre courriel

Sujet du courriel : demande - Le Canada doit donner la priorité au capital humain dans
le cadre d'IDA-21
Présentez-vous en tant que défenseur.euse de la place du Canada dans le monde et
expliquez pourquoi vous pensez que le Canada doit s’affirmer et reprendre l’initiative
sur la scène internationale.
Faites référence à cet appel à l’action pour leur expliquer pourquoi les investissements
dans le capital humain sont plus que jamais nécessaires et expliquer qu'il s’agit d’un
investissement intelligent.
Rendez-le personnel – dites-leur ce qui vous a motivé à leur écrire. Par exemple, y a-t-
il une statistique particulière qui vous a alarmé ?

https://resultscanada.ca/fr/action-button/email-the-world-bank-campaign-1/
mailto:Julie.Trepanier@fin.gc.ca
https://resultscanada.ca/fr/campaign/campaign-1/
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Formuler clairement la demande : « En vue de la 21e  reconstitution des ressources de
l’Association internationale de développement (IDA) de la Banque mondiale, le Canada
doit continuer à soutenir l’IDA et tirer parti de son influence à la Banque mondiale pour
s’assurer que l’IDA-21 accorde la priorité aux investissements dans le capital humain,
comme la santé, l’éducation et la nutrition. »
Remerciez-les pour leur considération.

conseil d'expert

Pour en savoir plus sur les moyens de communiquer de manière efficace sur les sujets qui
vous tiennent à cœur, consultez notre méthode ÉPIC.  

Consultez toutes nos ressources pour vous aider à écrire votre député.e, ainsi que les dates
clés, les mots-clics, les étiquettes et les mots-clés que vous trouverez sur notre page d’appel
à l’action. Si vous avez besoin d’une aide supplémentaire pour cette action, n’hésitez pas à
nous contacter à l’adresse suivante : action@resultscanada.ca.

https://cdn.resultscanada.ca/wp-content/uploads/sexprimer-avec-conviction.pdf
https://resultscanada.ca/fr/nos-outils/
https://resultscanada.ca/fr/?post_type=campaign&p=2052/
mailto:action@resultscanada.ca
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Utilisez les médias sociaux - Résultats Canada
resultscanada.ca/fr/action-button/use-social-media-campaign-1-2/

Résumé de l'appel à l'action 

En vue de la 21e reconstitution des ressources de l’Association internationale de
développement (IDA) de la Banque mondiale, le Canada doit continuer à soutenir l’IDA et
tirer parti de son influence à la Banque mondiale pour s’assurer que l’IDA-21 accorde la
priorité aux investissements dans le capital humain, comme la santé, l’éducation et la
nutrition.

Au cours des prochains mois, à commencer par les réunions de printemps de la
Banque mondiale en avril, des représentant.e.s se réuniront pour parler des programmes et
des politiques à privilégier pour la prochaine IDA. Il est plus important que jamais de
s’assurer que des pays à revenu élevé comme le Canada défendent les besoins en matière
de capital humain, et en particulier la nutrition, en raison de ses avantages intersectoriels sur
le développement des enfants. Faites savoir aux représentant.e.s du Canada auprès de la
Banque mondiale que cette question est importante et qu’elle vous tient à cœur.

Tweetez instantanément (cliquez ci-dessous) 

Un faible capital humain peut plonger les familles dans un cycle de pauvreté. J’appelle � à
utiliser son influence à @BanqueMondiale pour qu’IDA-21 donne la priorité au capital
humain et donc l’avenir des enfants. Plus d'infos: https://bit.ly/CTA1FR @ResultsCda
#polcan

Postulez sur Instagram/Facebook/LinkedIn (copiez-collez dans vos médias sociaux) 

Un faible capital humain peut maintenir les ménages pauvres dans un cycle de misère. C’est
pourquoi j’appelle le Canada à tirer parti de son influence à la Banque mondiale pour veiller
à ce que la 21e reconstitution des ressources de l’Association internationale de
développement  (IDA21) accorde la priorité à l’avenir des enfants en investissant dans le
capital humain.

Pour en savoir plus sur ce que vous pouvez faire : https://bit.ly/CTA1FR. @ResultsCda

#AtteindreChaqueEnfant #BanqueMondiale #FinancementDuDéveloppement
#SécuritéAlimentaire #InvestirDansLesPersonnes #Canada4Results #polcan

https://resultscanada.ca/fr/action-button/use-social-media-campaign-1-2/
https://ctt.ac/v392W
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Cliquez avec le bouton droit de la souris pour enregistrer cette image (appuyez longuement sur le bouton
mobile) et joignez-la à votre message !

Si nous unissons nos voix, nous pouvons changer le monde et des vies.
 – Clarecia Christie, ancienne membre du conseil d’administration de Résultats Canada

 


